
議案質疑・一般質問の内容及び答弁者
議案に対する質疑

【１２月５日】
発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

２番 1. 議案第６９号　平成２５年度羽生市一般会計補正予算（第５号） ①まちづくり部長
永沼正人議員 1) 第８款第３項第４目第１５節工事請負費１，６８０千円について 　

① 内容

② 今後、異常な降雨など増加すると思われ、河川敷以外の場所（例えば
市民プール跡地など）へ本格移転した方が良いのではないか。

2) 第９款第１項第３目第１５節工事請負費２億６千４百１１万４千円に
ついて

②消 防 長

① 内容

② 無線デジタル化のメリット
③ 非常に大きな金額。なぜ、補正予算なのか。当初予算に組み込まな

かった理由について

１３番 1. 議案第６９号　平成２５年度羽生市一般会計補正予算（第５号） ①市 民 福 祉 部 長
斉藤　隆議員 1) 第３款・第２項・第１目　民間保育士処遇改善の内容 　

2) 官民保育士の格差について

2. 議案第７０号　平成２５年度羽生市国民健康保険特別会計（第１号） 〃
1) 第８款・第２項・第１目　人間ドック等助成事業の受診者の想定増加

人数について
2) 受診者の想定増加人数の算定根拠について
3) 受診者増加の状況分析について
4) 受診者増加がもたらす当該会計への影響について

3. 議案第７１号　羽生市子ども・子育て支援会議条例 〃
1) 設置目的・審議事項の記述がない理由について
2) 地域の子ども・子育て家庭の実情掌握と分析作業について
3) 委員を１０名とした根拠について
4) 委員構成人数と選考の在り方について
5) 組織及び運営について不足なく条例で定めているか
6) 会議審議計画について

4. 議案第７４号　羽生市斎場の指定管理者の指定について 〃
1) 今日までの管理運営に係る課題抽出作業について
2) 今後のサービス向上に向けた運営の在り方について

　市政に対する一般質問
【１２月５日】
発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

７番 1. 女性管理職登用について（男女共同参画の視点から） ①総 務 部 長
茂木延夫議員 1) 市職員における女性管理職の割合について ②市 長

2) 今後の女性管理職登用に関する考え方について 　
3) 女性管理職登用に関し、いままでどのような環境づくりを進めてきた

のか。その結果と今後の課題について

　 2. 認知症対策の取組みについて ③市 民 福 祉 部 長
　 1) 羽生市の高齢化率の推移及び県内の状況並びに市内の認知症及び若年

性認知症の方の把握状況について
2) 認知症サポーター養成講座の開催実施状況、養成人数及び今後の認知

症サポーター、キャラバン・メイト養成の計画・考え方について
3) 徘徊高齢者等位置探索サービス事業でのＧＰＳ端末機の貸出実績とそ

の効果について
4) 認知症予防及び早期発見・早期治療の具体的な取組み並びに関連機関

との連携について

１１番 1. 平成２６年度予算編成方針と市長の政治姿勢について ①市 長
中島資二議員 1) 平成２６年度予算編成の考え方について 　

2) 市長の政治姿勢について
　 　　 2. 竜巻対策について ②総 務 部 長

　 1) 通報、避難の方法、家屋の倒壊、火災、停電への対応、ライフライン
の確保、飲料水、食料、ブルーシートの備蓄状況について

2) 支援金について
　

答 弁 者

                                           平成２５年１２月定例羽生市議会
答 弁 者
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【１２月６日】
発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

２番 1. 羽生市の教育問題について ①学 校 教 育 部 長
永沼正人議員 1) 不登校児童の現状について

2) 対策として「フレンドリースクール（長期宿泊体験授業）」について
3) 全国学力テスト結果の公表について

2. 街路灯及び市街美観等の問題について ②市 長
1) 街路灯の現状について（本数、稼働数、稼働率） ③経 済 環 境 部 長

2) 街路灯組合の現状について（組合数、組合員数、休眠等組合数）

3) 街路灯の初期設置経緯について（いつから設置か、当時の市の補助率
など）

4) 古く、点灯していない街路灯の撤去について
その方法と公的補助制度の創設について

5) 古く、点灯していない街路灯に対する市長の見解  

　 　

１３番 1. 水害対策について ①まちづくり部長
斉藤　隆議員 1) 手子林調節池の管理状況について

2) 調節池の降雨設定設計値について

3) 中川満水時と調節池導入堰との水位差による調節池貯水量について

4) 調節池満水状況から導入堰までの水量処理による内水滞留の影響及び
状況改善のための対策について

5) 宮田落への排水ポンプ増設について

6) 総合的水害対策の計画策定について

2. 子ども・子育て支援について ②市 民 福 祉 部 長

1) 子ども・子育て支援法第５９条で規定された子ども・子育て支援事業
の取組みについて

2) 子ども・子育て支援事業計画の認識及び策定の計画について

3. いじめ防止対策について ③学 校 教 育 部 長

1) 羽生市いじめ防止対策基本方針策定について ④教 育 長

2) いじめ防止対策推進法第７条　学校設置者の責務についての見解 ⑤市 長

3) 学校いじめ防止対策基本方針の策定について

4) 羽生市いじめ問題対策連絡協議会設置について

5) 同法第１６条第１項から第４項の規定を遵守するための具体的施策に
ついて

８番 1. 水稲品種の誘導について ①経 済 環 境 部 長
奥沢和明議員 1) ２５年産米の生産状況と問題点 　

2) 新品種「彩のきずな」の導入計画 　
3) 市の当面の農業施策

人・農地プランと今後の誘導施策

2. ミルブレー市との姉妹都市提携について ②総 務 部 長
1) 今後の姉妹都市提携の進め方

　 　 　
3. スマートウェルネスシティの推進について ③市 民 福 祉 部 長
1) 市の取組みについて

１０番 1. 医療費削減につなげる健康運動普及について ①市 民 福 祉 部 長

保泉和正議員 1) 健康運動普及活動について ②総 務 部 長
① 事業効果について
② 効果の高い事業は
③ 高齢者向けの健康運動普及について
④ 改善点について
2) ラジオ体操普及について
① 地区単位のラジオ体操普及について
② 市としての取組みについて

　

答 弁 者
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【１２月９日】
発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

１番
新井貫司議員

1. 市職員の横領事件と無免許運転について ①
②

市 長
総 務 部 長

９番 1. 交通安全対策としての道路整備について ①まちづくり部長
島村　勉議員 1) 市内各箇所に早急に整備すべき道路があると考えるが、整備に対する

市の対応を伺いたい。
②市 長

① 南中通学路　東武伊勢崎線の踏切部分 　
② 西中通学路　文化通り　東武伊勢崎線の踏切部分

・中学生の安全な通学のために踏切部分を拡幅する考えは
③ イオン西側の交差点　信号機設置
④ 北部幹線 　
　 ・現在の進捗状況は、また県にどの程度要望しているのか。

　早期完成のためにもっと市の姿勢を見せるべきでは。

５番 1. 市庁舎の安全対策について ①総 務 部 長
中島直樹議員 1) 消防訓練は、どのように行われているのか ②消 防 長

2) 職員の役割分担や避難経路は明確になっているのか。 ③市 長

3) 非常勤を含めて職員が自分自身の役割をしっかりと把握しているの
か。4) 重要な記録の管理は、どのように行われているのか。

5) 不審者や行政対象暴力の対応は、どのように行われているのか。 　

　 　 　

　

答 弁 者
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